

新潟県生連

新潟県生活と健康を守る会連合会

〒950-0088 新潟市中央区万代1-2-6-403

TEL025-241-0288

<https://niigatakseiren.iinaa.net/index.html>

一人はみんなのために
みんなは一人のために

各地で 生活と健康、権利を守る 総会 強く大きな守る会をつくろう

6月8日、新潟守る会の第61回総会が行われました。渋谷明治市議は来賓あいさつのほか、各会員の発言を最後まで傾聴していました。会員からは、1月の地震の被害や、日々の新聞配達や集金の苦勞、新潟守る会に入ってからの変化など、様々な実状を訴える発言がありました。この1年で手配り・折込を含めたチラシ配布は6万3千枚以上、相談件数は160件以上だったと、野沢事務局長から報告がありました。



6月25日、長岡守る会の第29回総会が行われました。「班会を開きたい」といった積極的な発言もあり、高坂事務局長は「会員60世帯に回復」の目標を宣言しました。弾き語りの披露からはじまり、総会後のビンゴ大会で楽しい交流のひと時を過ごしました。



7月7日に都知事選挙が行われました。結果は、蓮舫候補は届かず、現職の小池百合子氏が3回目の当選となりました。応援募金のご協力、ありがとうございました。

新潟県生連からは募金を届けたほか、吉田副会長が都生連に応援に行き、約10日間都内で活動を行いました。



「特別期間」の目標達成にむけて 都知事選挙戦勝利へ7.1決起集会

節目の70周年となる9月の全国大会の成功を目指すための決起集会が、7月1日に行われました。県内からはリモートで、村上、新潟、長岡から参加しました。「会員・読者ふやし、要求実現、班活動特別期間」の到達点と活動については、秋田での障害者加算誤支給返還問題や、各地のいのちのとりで裁判、班活動、会員増やしについてなどの発言がありました。また、窪田都生連会長から都知事選挙勝利へ向けての訴えがありました。

確定申告で、介護保険料の負担が減りました！

黒埼を守る会では、2月に税の学習会と、確定申告の書き込み会を行いました。

年金をもらいながらパートで働いていたAさんは、税の学習会で控除の仕組みなどを学んだことで、確定申告で正しい所得額を申告できました。そのため、介護保険料の段階が変わり、今年の介護保険料が前年より下がりました。

また、障害のある息子さんが、障害年金の申請をしたことで、障害年金を受け取ることができるようになりました。

「守る会に相談したおかげで、介護保険料の負担が減り、息子も安定した年金を受けとることができるようになった。また来年も確定申告をしたい」と喜んでいました。

署名を一会員3筆

あつめましょう！

①は、7月31日の概算要求中央行動で提出します。

① 内閣総理大臣 様 厚生労働大臣 様

一日も早く、生活保護基準を2012年水準に戻し物価高騰に見合う引き上げを求めます

② 最高裁判所 御中

生活保護基準引き下げの被害に対し人権の砦として司法の職責を果たす判決を求めます

☀夏期募金にご協力ください☀



新潟県生活と健康を守る会連合会は、事務所で働く職員（専従者）の生活を保障するために、給与1ヵ月相当の夏期手当を支給し、くらしを守る制度の宣伝と相談活動などの活動資金をつくるために「夏期募金」に取り組んでいます。

募金の趣旨をご理解いただき、大きなご協力をお願いいたします。お近くの生活と健康を守る会にお届けください。